
raconterSteff 

vad gjorde du i 
somras Stefan? 

qu’est-ce que tu as 
fait cet été Stefan ? 



jag har varit i 
Frankrike 

j’ai été en France 



hela sommaren? 

tout l’été? 



ja, nästan, jag var i 
Sverige några dagar 

oui, presque, j’étais 
en Suède quelques 

jours 



jag har tillbringat hela 
semestern utomlands 

j’ai passé toutes les 
vacances à l’étranger 



vad gjorde du då? 

qu’est-ce que tu as 
fait alors? 



jag har gjort många 
saker 

j’ai fait beaucoup de 
choses 



har du sovit länge? 

tu as dormi 
longtemps? 



nej, jag gillar ju att gå 
upp tidigt 

non, (tu sais) j’aime 
me lever tôt 



men jag har vilat upp 
mig 

mais je me suis bien 
reposé 



jag har jobbat lite på 
några hotell i Paris 

j’ai travaillé un peu 
dans quelques hôtels 

à Paris 



jag har provat många 
nya restauranger 

j’ai essayé 
plusieurs(beaucoup 

de) nouveaux 
restaurants 



jag har gått mycket i 
Paris för att upptäcka 

nya saker 

j’ai beaucoup marché 
à Paris pour découvrir 
de nouvelles choses 



har du träffat dina 
kompisar ? 

tu as rencontré/vu tes 
amis? 



ja, självklart, och vi 
åkte och besökte 

vingårdar 

oui, bien sûr, et nous 
sommes allés visiter 

des vignobles 



tycker du om vin? 

tu aimes le vin? 



ja, jag gillar 
framförallt röda viner 

från Cahors 

oui, j’aime surtout les 
vins rouges de Cahors 



jag har varit i många 
olika städer 

j’ai été (je suis allé) 
dans beaucoup de 
villes différentes 



drack du cognac i 
Cognac? 

tu as bu du cognac à 
Cognac ? 



nej, jag hatar cognac, 
det är för mycket 

alkohol 

non, je déteste le 
cognac, il y a trop 

d’alcool 



jag stannade i 
Condom några dagar 

också 

je suis resté quelques 
jours à Condom aussi 



och vad gör man i 
Condom ? 

et qu’est-ce qu’on fait 
à Condom ? 



Condom är en oerhört 
vacker stad och där 
måste man smaka 

gåslever 

Condom est une ville 
extrêmement 

belle/jolie et on doit 
(il faut) y goûter le 

foie gras 



sedan åkte jag till 
Bordeaux, det är en 

av mina favoritstäder 

ensuite je suis allé 
(parti) à Bordeaux, 
c’est l’une de mes 

villes préférées 



har du läst några 
böcker då ? 

alors, tu as lu 
quelques livres? 



ja självklart, jag har 
bl.a. läst förre 

presidentens nya bok 

oui bien sûr, j’ai entre 
autres lu le nouveau 

livre de l’ancien 
président 



vad heter den ? 

comment s’appelle-t-
il ? 



den heter Passioner 

il s’appelle Passions 



hur firade du 
nationaldagen ? 

comment as-tu fêté le 
14 juillet ? 



jag firade den med 
några kompisar i 

Lyon, vi åt middag på 
Brasserie Georges 

je l’ai fêté(e) avec 
quelques amis à Lyon, 

on a dîné à la 
Brasserie Georges 



såg du fyrverkeriet på 
kvällen? 

tu as vu le feu 
d’artifice le soir? 



ja, det var storlaget! 

oui, il était 
magnifique! 



när kom du hem? 

quand est-ce que tu 
es rentré ? 



jag kom hem i slutet 
av juli 

je suis rentré fin juillet 



vad har du inte gjort i 
sommar? 

qu’est-ce que tu n’as 
pas fait cet été ? 



jag har inte surfat, jag 
har inte solat på 

stranden 

je n’ai pas fait du surf, 
je n’ai pas fait 

bronzette à la plage 



är du nöjd med ditt 
sommarlov ? 

tu es content de tes 
vacances d’été ? 



jag är mycket nöjd 
med det men nu har 

jag lust att börja 
jobba! 

j’en suis très content 
mais maintenant j’ai 
envie de commencer 

à travailler ! 



 

faire bronzette 



 

faire des châteaux de 
sable 



 

faire du wakeboard 



 

faire de la plongée 



 

faire du ski nautique 



 

faire du bateau à voile 



 

tondre la pelouse 



 

visiter un endroit 



 

lire des livres 



 

se reposer 



 

s’ennuyer 



 

s’amuser 



 

se coucher tard 



 

se lever tard 



 

faire la grasse 
matinée 

 


